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令和 2年度ＰＴＡ総会について（報告） 

 

 

新緑の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。 

日頃は当会の運営にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて、新型コロナウイルスの影響により、令和２年度ＰＴＡ総会も規模を縮小して執り行うことと

なりましたが、本日、皆様に格段のご配慮を賜り、適式に委任状を送付いただきましたので無事に総

会を終了することができました。改めまして感謝申し上げます。 

また、議案につきましては、すべて原案どおり承認可決いたしましたことをご報告いたします。 

 なお、事前にご意見を頂戴しておりましたので、大変恐縮ではございますがこの場をお借りして回

答させていただきます。 

 

１．～提案～ 的場亮さんの講演会 講演会受講者の評判が良いと聞きました。現状では環境的に

厳しいかもしれませんが、ご検討のほどよろしくお願いいたします。 

 

  【回答】 

    ご提案ありがとうございます。 

    ご指摘のとおり、従来のような形式での講演会の開催は難しいかもしれませんが、いろいろ

と知恵を出し合って講演会が実施できるよう検討してまいりたいと思います。また、講師の選

定につきましても、ご教示いただきました方を含め検討させていただきます。 

 

 

２．新型コロナ感染防止のための一連の休校等対策について、PTA（保護者）の視点での評価を教

育委員会や兵庫県に対して行っていただきたいと考えます。生徒からの聴取では見えない問題

点や評価点も見えてくるかと思いますので、第２波に備えて PTA 様のお力をお使いいだだけれ

ば嬉しく思います。 

 

  【回答】 

    ご意見ありがとうございます。 

    今回の一切休校につきましては、皆様、様々お考えのところがあるかと思います。 

まずは、役員会及び校長先生らを交えた理事会にて意見交換をし、ＰＴＡとしてどのように

考えるのかということを含め議論してまいりたいと思います。  

以上 


